

十日町おやこ劇場



十日町おやこ劇場 Facebook

: <https://www.facebook.com/tokamachioyako/>

十日町おやこ劇場 Twitter

: https://twitter.com/tokamachi_oyako?lang=ja

十日町子育て応援サイト めごめご.net

: <http://www.megomego.net/facility/522>



<十日町おやこ劇場とは>

－「文化で子育て！」を合言葉に、親子で感性豊かに育ち合う会です－

「文化で子育て！」を合言葉に、“鑑賞会活動”と“自主活動”の2本を柱に、親子で感性豊かに育ち合う会です。

【鑑賞会活動】

人形劇や紙芝居、大道芸など外部から団体をお呼びして親子で鑑賞します

【自主活動】

会員の親御さんたちが主体となって行う活動です。
くらやみ豆まきやハロウィン、クリスマスなど、季節毎のイベントや、わくわくキッズ、大人バレエなどの定期的な活動もあります。

おやこ劇場という団体は全国各地にあります。十日町おやこ劇場は、日本一会費が安く入りやすい会です。(月¥700)
現在会員の子も達は小さい子が多いですが、決して幼児のみを対象とした団体ではありません。

小学生や中学生のお子さんを持つ親御さんの参加も大歓迎です。
色んな世代の親同士が交流できる機会でもあります。



劇団なんじゃもんじゃ鑑賞会「おじさんとおおきな木」

くいつ、どこで、どのような活動をしていますか？>

—鑑賞会は年3～4回、自主活動は定期的なものから季節のイベントまで様々あります—

2021.5 十日町おやこ劇場 〒948-0056 十日町市高田町 4 TEL/FAX 025(752)6739 090-2548-0507(丸山) oyako.wakuvaku.10.28@gmail.com

てんこもり

「ブッチーのクラウンショータイム」「ピアノの魔術師」…延期です m(_ _)m

3月「布でつくった紙芝居的なぬの屋がやってくる」鑑賞会が千年の森ホール、めぐらんどを会場に盛況の中、無事終わりました。その後、十日町市や津南町に新型コロナウイルス感染が急速に広まり、現在も医療機関の逼迫が伝えられています。また、ブッチーさんも鍵盤ハーモニカのミッチェリーさんも、緊急事態宣言発令中の東京・大阪のアーティストさんという事で、サークル長さん・柏崎子ども劇場さん・県センターの皆さんと相談し、延期を決定いたしました。何より安心・安全に楽しめる鑑賞会まで、もう少しお待ち下さいね！ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。(延期後の日程は未定です)

～～これからの予定～～ (会場など変更になることがあります)

<6月> 3月)10:00～「わくわくキッズ」千年の森和室 7月)21月)10:00～「大人(レエ) 段十郎講堂	<9月> 2(木)10:00～「わくわくキッズ」千年の森和室 6(月)10:00～「大人(レエ) 段十郎講堂
<7月> 1(木)10:00～「わくわくキッズ」千年の森和室 5(月)10:00～「大人(レエ) 段十郎講堂 26(月)13:00～「大人(レエ) 千年の森和室	26(日)15:00～中里ユーモール(特別予定) 「サーカスの灯」ラストラダカンパニー 27(月)13:00～「大人(レエ) 千年の森和室
<8月> 2(月)10:00～「大人(レエ) 段十郎講堂 26(木)10:00～「わくわくキッズ」会場未定 30(月)13:00～「大人(レエ) 千年の森和室	

なにくの屋の
やこさんありがとうございました！

3月13日(土)14日(日)は、めぐらんどさんとコラボで、久々の鑑賞会でした。布の紙芝居は、手作りの温もりと、工夫がいっぱい！夜間に広がるキラキラとしたお星さま、実寸大の一寸法師(めぐらんど)に、精麗だねーと可愛い～と、公演後もやこさんを囲んでお話が尽きませんでした。

また、片付け終了後に小嶋屋さんのお蕎麦を食べながら、震災後の東北のお話もたくさん伺う事が出来ました。子ども達が、自分達で津波ごっこをして、心を癒していく姿に、やこさんも驚いたというお話が印象的でした。(皆さんの感想は表面です！)

会報「てんこもり」より

【鑑賞会活動】

不定期ですが年に3～4回、最近では千年の森ホールや中里のユーモールなどを会場として開催しています。

直近では、「なにくの屋」さんに来ていただきました。

1日目は会員向けに千年の森ホールで、2日目は誰でも参加可能としてめぐらんどで、それぞれ違う演目をしてくださいました。

【自主活動】

・わくわく KIDS

…ベビー～キッズ向け英語やママのヨガ・親子バレエなど、
講師あり

日時：毎月第1木曜日 10時から

場所：千手コミュニティセンターの和室

対象：未就園児とその保護者

・大人バレエ

…ヨガ・ストレッチや初めてのバレエ(パーレッスン)、講師あり

日時：毎月第1、第3月曜 10時から

場所：段十郎の講堂や千年の森ホールの和室

対象：どなたでも

(会場や時刻は変わる事があるので問合せ下さい)

ほか、季節イベントとしては、「くらやみ豆まき」、「ハロウィーン」、「クリスマス会(ケーキ作り)」など、色々あります。

会員さんだけでなく、どなたでも参加できるイベントも沢山あります。

ひとサポ HP の「[今月の団体紹介](#)」にも、おやこ劇場のことを詳しく掲載していますので、ぜひ見てみてください。

最近ばかりとごじんまりとした会となっておりますが、その分会員同士が連携をとりやすく、動きやすい面もあります。子どもたちと一緒に大人も盛り上がりつつ楽しんで、みんなが少しでも元気になるといいですね。

おやこ劇場
鑑賞会
自主活動
おやこ劇場
鑑賞会
自主活動

会報「てんこもり」より

<昨今の新型コロナウイルス感染症禍において、貴団体へどのような影響がありましたか？>

－ 緊急事態宣言の影響で、鑑賞会の予定が延期になっていますが、あくまで“延期”です－

【鑑賞会活動】

プロのアーティストさんをお呼びする関係で、東京・大阪などで発令されている緊急事態宣言の影響を受け、現在は予定が延期されています。

ただ、鑑賞会は会員の皆さんの積み立てで運営しているので、決して“中止”にはしません。

昨年9月に行われた久しぶりの鑑賞会では、子どもたちが楽しんだのはもちろんのこと、感動で涙される親御さんも多く見られました。

みなさん、こういった場にすごく飢えていて、(感染は怖いけれど、対策をしっかりとって)機会があれば積極的に参加しようという意識が感じられました。

子ども達はあまり変わらず元気に思えます。

ただ、親御さんのお勤め先での感染対策の関係で鑑賞会やイベントの参加を見送る、という連絡にはその度に心を痛めています。

文化に触れる、心を動かす機会が失われることが、長期的にみて子どもの心身にどのような影響を及ぼすのか、とても心配しています。



今年は、めぞらんどさんとのコラボで「布でつくった紙芝居！」

鑑賞会を2会場で行いました

<貴団体では新型コロナウイルス感染症についてどのような対策を実施／予定していますか？>

－ お借りする各施設のルールに従い、参加される親御さんの判断も尊重しつつ対策しています－

【鑑賞会活動・自主活動共通】

まず第一に、お借りする各施設のルールに従い、また参加される親御さんの判断も尊重しています。

また、昨年ひとサポさんの「新型コロナウイルス感染症予防対策応援補助金」にて助成いただき購入した非接触式体温計や、自動アルコールディスペンサーなどを活用し、対策しています。

【鑑賞会活動】

子ども達はどうしても密になりがちなので、観客席の工夫として、スペースを区切るマットや敷物、ハンカチなどを置いて、座るところを指定するなど対策しています。

こういった対策は、お呼びする団体やアーティストさん持ち込みの物・案も多く、様々なところで子ども達と触れ合っているからこそ分かる対策で、とても参考になっています。



公演終了後は手作りプレゼント

<今後の活動について展望をお聞かせください>

—子どもと一緒に大人も交流を兼ねて楽しく学べるような活動をもっとしていきたい—

【鑑賞会活動】

鑑賞会は今まで通りやっていきたいです。

今後はすごい催しが目白押しです！

まず、7/4(日)に、今年5月の予定から延期となっていた鑑賞会を開く予定です。

また、人形劇団の老舗のところからも来ていただく予定がありますので、ご興味のある方はぜひ、ご参加ください。

【自主活動】

コロナウイルス禍で色々と制約があり、飲食関係はまだ厳しいかもしれませんが、毎年の恒例行事の他、子どもと一緒に大人も交流を兼ねて楽しく学べるような活動をもっとしていきたいです。

たとえば、大人バレエの中でもヨガベースでレッスンするのを、昨年お試し体験してみました。

これを定期的に(昼間お勤めに出ている方も参加しやすい)夜に開催できないかと、現在検討しています。

また、「おやこ体操教室」も月1くらいのペースで開催できないかと考えています。

他にも、具体案はまだありませんが、もっといろいろな人や団体とご協力の上で何かできれば嬉しいです。

なかなか難しいかもしれませんが、せっかく同じ地域に住んでいるのですから、自分の得意なことで周りをサポートし、逆に自分が不得意なことはサポートしてもらい、そういった持ちつ持たれつで良い関係を築き、協力し合っていくことも大事だと考えています。

ピアノカの魔術師
ブッチーのクラウンショータイム
7月4日(日)15時～
千年の森ホール

もうすぐ、
会えるよ！待っ
ててね(o^^o)

子ども達にとって身近な楽器、ピアノの今更で想像できなかった音色や振りが体験できます！
さらに、この場でピアノの演奏を体験できる第一弾として、ピアノの演奏を体験するための楽器の
コンサートを開催いたします！
ご参加ください。音楽の楽しさを伝えることでも、音楽の楽しさを伝えることができます。
目録やチラシや調音に参加できるコーナーなど、音楽を体験できるコンサートもぜひお楽しみください！

またまた延期になってしま
いましたが、「ピアノカの魔術師」
で検索してね！
YouTubeでも元気で楽しい
配信やっています♪

今年度のクリスマスは、NHKな
ど数々のTV番組に登場する人形
も制作している東の横綱！「人形
劇団プーク」さんをお招きしての
鑑賞会です。わくわくしますね！
どうぞお楽しみに！(w)

12月5日(日)15:00～中里ユーモール

会報「てんこもり」より

<次回開催のこどもまつりについて、何か要望やご意見等ありましたら教えてください>

－簡単に中止とせず、やれることをやってもらいたい－

例年通りに開催することは難しいかもしれませんが、だからといって何もしない、という感じにはしてほしくありません。簡単だから中止にしてしまおう、という意識が一番怖いのです。

世の中こんな状態で、“普通”に開催することとても大変だと思いますが、でもそんな中でこそ大変でも誠実に、恐れるべきところはきちんと恐れながら、やれることをやっていきたいです。



昨年のハロウィンパーティ

<十日町おやこ劇場からのメッセージ>

－親子で楽しくステージ鑑賞やイベントに参加しませんか？－

子どもと一緒に何かを楽しめる期間は案外少ないものです。

心を開放して観ることができる生のステージ鑑賞は、先輩ママさん方もフォローしますので、親子で楽しめてオススメです。

自主活動のイベントも沢山楽しいものがありますので、興味がありましたらぜひ、お声がけください。

なかなか直接会うことや集まることがしにくい時、かつ手軽に動画で色々と観ることができる時代になっています。

そのため、別に生のステージを観なくても

いいかなという傾向もあるかと思いますが、肌で直接感じることでぐまれる感性は、やっぱり人と関わることでより育つものだと思います。

子ども達には、ぜひ色々なものを見て・体験して、色々な人と触れ合うことで、様々なことを考え・感じられる子になってほしいですし、簡単に合理的なことだけを追求したり、目先の損得だけで判断したりしない目を養ってほしいと思います。



「見つめる瞳」